



Maratón de ciudad china de Harbin reunirá a más de 35.000 participantes

Description

La Maratón de Harbin, un importante evento deportivo internacional, se celebrará el último día del verano en la ciudad de Harbin, capital de la provincia china de Heilongjiang. Así lo informa Dongbeiwang, socio de TV BRICS.

Este año se espera una participación récord: más de 35.000 personas. De ellas, 15.000 correrán la distancia completa del maratón 42,19 kilómetros mientras que las otras 20.000 participarán en la medio maratón, de 21,09 kilómetros.

Cabe destacar que este evento deportivo se lleva a cabo bajo estándares internacionales y cuenta con la etiqueta de oro de la Asociación Mundial de Federaciones de Atletismo, además de tener la categoría A1 conforme a las normas de la Asociación China de Atletismo.

El recorrido de la maratón atraviesa lugares emblemáticos de la ciudad. Los participantes pasarán junto a monumentos y sitios arquitectónicos conocidos, lo que les permitirá conocer el patrimonio cultural de Harbin.

La maratón será una especie de viaje musical y cultural por esta metrópoli, conocida como la Ciudad de la Música, la Capital de Verano del Reino del Hielo y la Cuna de Campeones Olímpicos. Harbin también ha sido sede de los Juegos Asiáticos de Invierno en dos ocasiones.

El Maipo/BricsTv

Date Created

Agosto 2025